

Fuente: Ecuavisa

Fecha: 06 de agosto de 2013

Título: Banco de leche de la maternidad Isidro Ayora

Link: <http://www.ecuavisa.com/articulo/noticias/nacional/37493-banco-de-leche-de-la-maternidad-isidro-ayora>

## Banco de leche de la maternidad Isidro Ayora

Martes 06 de Agosto de 2013 - 15:48



A diario muchas mujeres acuden a donar su leche para abastecer el banco de la maternidad Isidro Ayora, pues dicen estar convencidas de que con su ayuda no solo beneficia a sus hijos sino también a otros niños, cuyas madres no pueden darles de lactar.

En el banco de leche de la maternidad se recolectan cerca de 100 litros anuales, lo que beneficia a acerca de 1000 niños. Sin embargo como explica Ramiro Moya, médico responsable, esta cantidad alcanza únicamente para abastecer al hospital. Por eso es importante que las madres se conviertan en donantes para que niños cuyas madres no puedan darles de lactar puedan beneficiarse, como por ejemplo, los hijos de madres con VIH o niños abandonados o huérfanos.

Una vez recolectada la leche y después de pasar por los exámenes de laboratorio, la leche donada es pasteurizada para evitar cualquier riesgo de contaminación y transmisión de enfermedades.

Con el banco de leche se busca reducir la muerte de neonatos. Según cifras de de Unicef, se estima que la lactancia materna podría salvar 1,5 millones de niños menores de 2 años anualmente, ya que posee una serie de beneficios que fortalecen las defensas de los recién nacidos, como explica Rocío Caicedo, experta en nutrición infantil de Ministerio de Salud Público

El banco de leche de la maternidad, funciona desde el 2007. La idea es crear una red de bancos a nivel nacional que ayuden a cubrir las necesidades de miles de niños que no tienen acceso a este irremplazable alimento.